
2 Pièces

40 m²

Réf. W-02WEE4

2 980 €

Paris 1Er
Appartement à louer (75001)
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***EXCLUSIVITE ENGEL & VÖLKERS***Pied-à-terre idéal Parisien.Entre

les  métros  Concorde  et  Tuileries,  au  centre  du  quartier  prestigieux  et

culturel de la Place Vendôme, Engel & Völkers vous propose la location

d'un deux pièces meublé  de 38m²,  au 5e étage avec ascenseur  d'un

immeuble ancien de standing.L'appartement sur cour, plein de charme,

se compose d'une entrée,  d'une pièce principale,  d'une petite  cuisine

séparée  équipée,  d'une  chambre  et  d'une  salle  de  douche  avec

toilettes.Une cave complète ce bien.Vous serez séduits  par  le  charme

de cet appartement traversant, calme et lumineux.DPE : ...

***EXCLUSIVITY  ENGEL  &  VÖLKERS***Ideal  Pied-à-terre.Between  metros

Concorde and Tuileries, in the prestigious cultural center by Place Vendôme, Engel

& Völkers offers a 1 bedroom furnished rental of 38m2, on the 5th floor of a high

standing  building.The  apartment,  facing  a  charming  courtyard,  is  composed  of  a

main living room, small equipped kitchen, a bedroom and a bathroom with shower

and wc. A storage cave is included in the cellar.You will  be seduced by the quiet,

bright and charming apartment charm.DPE : 277 kWh ep/m2. an (Classe E)GES :

8 kg eqCO2/m2. an (Classe B)Estimated annual ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence
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